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RA-119/2012 – Neues Stadion für Chemnitz 
 
 
Sehr geehrter Herr Lehmann, 
 
Ihre o. a. Anfrage beantworte ich unter Einbeziehung einer Zuarbeit der GGG wie folgt: 
 
1. Wann ist aus derzeitiger Sicht die Fertigstellun g des neuen CFC Stadions geplant? 
 
Nach derzeitigem Stand der Projektbearbeitung zum Stadion ist die Fertigstellung der 
Umbauarbeiten, vorbehaltlich eines reibungslosen Bauablaufes, für das erste Halbjahr 2014 
geplant. 
 
2. Wann soll nach jetzigem Planungsstand eine Auftr agsvergabe an einen 
Generalübernehmer oder an Bau- und Planungsunterneh men erfolgen? 
 
3. Unterliegt die Vergabe der gesamten Baumaßnahme aufgrund des Auftragsvolumens 
dem EU-Recht zu Ausschreibungen? 
 
Unter Berücksichtigung der Vergaberichtlinien der VOB in Verbindung mit den Vorgaben der VgV 
(Vergabenverordnung) ist eine EU-weite Ausschreibung aufgrund der Überschreitung des 
Schwellenwertes von 5 Mio. € (netto) für die Bauleistungen festgeschrieben.  
 
Im Ergebnis dieser Ausschreibungsprozedur ist für die Auftragsvergabe der notwendigen Bau- und 
Planungsleistungen an einen Generalübernehmer, entsprechend der derzeitigen Standard- 
Projektvorbereitungen, das IV. Quartal 2012 vorgesehen.  
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4. Im Umfeld des Stadions werden eine Reihe von Inf rastrukturmaßnahmen (ÖPNV, 
Straßenzufahrten) erforderlich sein, um z. B. der z u erwartenden Besucheranzahl gerecht zu 
werden und/oder Besucherverkehr anderer Infrastrukt uren (z. B. Sachsenallee) nicht zu 
beeinträchtigen. Wann ist mit einer Vorlage der ent sprechenden Beschlüsse zu den 
notwendigen Infrastrukturmaßnahmen im Umfeld des St adions in den Stadtratsgremien zu 
rechnen. 
 
Zur Thematik der infrastrukturellen Integration des Stadions in den städtebaulichen Kontext und 
die damit einhergehende Berücksichtigung funktionaler freiraumplanerischer und vor allem 
verkehrstechnischer Aspekte wird momentan die Erarbeitung eine Masterplanung durch die GGG 
vorbereitet. Dabei werden diese Funktionszusammenhänge mit den bestehenden kurz-, mittel- und 
langfristigen Planungsabsichten der Stadt Chemnitz abgeglichen. Nach Prüfung durch das 
Baudezernat ist im Ergebnis dessen eine Aussage zur Notwendigkeit weiterer 
Untersuchungsmaßnahmen zu erwarten. 
 
5. Sind für erforderliche Infrastrukturmaßnahmen in  der mittelfristigen Finanzplanung bis 
2016 Gelder in den städtischen Haushalt eingestellt ? Wenn ja, in welcher Höhe? 
 
6. Gibt es aus heutiger Sicht Schätzungen für den G esamtumfang der Kosten für die 
notwendige Infrastruktur im Umfeld des neuen Stadio ns? Könnten dafür Fördermittel 
beantragt werden? 
 
Vor dem o. g. Hintergrund ist gegenwärtig noch keine seriöse Schätzung des Gesamtkosten-
umfanges für die notwendige Infrastruktur möglich. 
 
Die Möglichkeit der eventuellen Beantragung von Fördermitteln wird selbstverständlich im Rahmen 
dieses Prozesses parallel geprüft. 
 
Aus vorgenannten Gründen können mögliche Kosten derzeit haushaltsseitig noch nicht dargestellt 
werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Barbara Ludwig 


